



# NOTE BOOK

明治二十三年八月より

全二五年

---

---

昭和二十三年

八月二十一日 神崎信義翁、柳澤エテル考収手りつ  
種、佐用多、庵養す。

九月四日、母生とせに土浦花大太金口に行く。  
一二と一二の経所の深岸船主氏ちの都満  
によつ、花大と陽嘆、蓮と重洋了かひあり  
一そよろこび、一泊、実ん珍品のまじつりぢれん。  
九月五日 銚子町の上りで帰詰りく、途中飯食不下を  
おへじ戸田井に至る。母上御はるえ奈良に  
肥<sup>正</sup>る。坐とんねね、毛布をす他、存送ります。  
古の名刻の院寺がへ。

三十四日 西田守方と民満りにて羽田高紀の山石村武子  
女史承浴、ひもなう新に、東京より前刊の  
信会社様に指の鍔<sup>カミ</sup>と手やさしあて、  
白銀の足のこみ連鎖一千円<sup>ハサシ</sup>銀板、

平<sup>ヒラ</sup>ノ一枚ト一匹丁取上にて事<sup>ハシマ</sup>立行  
きぬす、強冠は内<sup>ナカニ</sup>一厚<sup>タク</sup>と六本室<sup>シキ</sup>の由

二十五日、午後<sup>タメ</sup>に青山臺地に立ちて芭翁

草高く生ひ(け)り、根がなく、掌事<sup>ハシマ</sup>ぬかず、  
折り合てやうやく持降<sup>ハシマ</sup>、惜め、持ん詰<sup>ハシマ</sup>  
立上<sup>タマシマ</sup>、こゑあわ葉<sup>ハシマ</sup>てさせ、何<sup>ハシマ</sup>いはな<sup>ハシマ</sup>い  
すらある。さうシナリトは年二回はありなく  
リ詰<sup>ハシマ</sup>一<sup>ハシマ</sup>とすか。典<sup>ハシマ</sup>今地<sup>ハシマ</sup>の玉京<sup>ハシマ</sup>、原<sup>ハシマ</sup>  
三<sup>ハシマ</sup>アリ移<sup>ハシマ</sup>代<sup>ハシマ</sup>立<sup>ハシマ</sup>神<sup>ハシマ</sup>子。

九月二十九日

高き立庵平は純平と相まわれば何の役に立ちぬ  
ところか高き立庵平をもつた國は、純平が低い。  
立庵平は寧ろ未熟な久矣ある三月の後  
もあり、不純平の微有り。古庵平が傳くと丁度  
比々一概に例と純平に附れ行く。ここに至り  
因縁早と向ひ共す勿あへる。

四駿平の後是とし、和也かどりて手接用すわけやの  
善種子の内記は、併山今古新山向起はれ。併し  
今やそにて新山の事あらじて革をす。

ここにかくと三月の玄を因起する。

一、社會の急きより道不通の因傷

二、花粉症の致死者

三、性的因起の因す人の性星

社會の民族の差別を助長する人などて狂妄者  
では至る所もつらうるが、今日の狂妄者は一層狂を  
つらさざる心地がりやう。

十月一日

めび改進十日之内の夢は寧ろ一丸か

され。

カホラ屋さん來訪。傍大と傍小三ノマ跡上氏  
を引いた。よきお家なり。諸事すべく貢献の  
甚る事に子念づね。

カホラと事。十六日傍大は平氏を打山に至る。

23年冬。チネリ財主ト、吉野寺跡行會す。

十一月、教育委員會運事、三郎吉一はその段落す  
平市のまま築造即ち平市の路筋より、十三日  
立庵の書簡を乞ひて之を實せし、返す。

十月

河井考房言行「若いゆ」に「本事の良種を尋ん」

十枚半寄稿、一月号に載る。

十五日、新御代宅にて十三日(後ノ月)の句会あり  
夕方五時半集つ、十二席ひろ子席を清ひ、  
に、う日午後六時半始まる。

並題、秋風、シダ、松を入

序題、後ノ月、十三紀、葉の日

新川(三代生辰)にエレンゲイはりて六枚秋葉

の葉す、メモ秋日五日

聰

十六、秋晴きじ風拂し、村山村の山村は宅に坂本  
昌彦氏を訪ね、ほ丈と二人多・カ森幸印氏  
の碑文を書法筆すあやとす了、  
距下地の月季を植え、山の風にまきる。

撮影の事、京都へ渡りヤツオ山代弟等毛に  
一約す

二十一、衣裳裁縫年寄りの 莫テの手帳  
12 陰陽の洞和一食生活つりセ松平亨稿

十一月五日

エレベーター裏はハガ文化へ家柄

二十四年一月

九日、昌若公令便口叶す連佐和レポートの吸運動

レーフィーを送手にて、今すゞ吉原櫻子  
ヒト松田、若山めせ二人なり。

二月三日

大映す、日本吸烟解放を取る映画の文  
化者とあわてて喫煙者とどりに来り、青柳時代の主張  
やその他の資料は一通り見事に紹介され、豊富  
もあり、ナリモ吹き上手の陳述の由

四月五日

主権とは何がどう向づくと和平につくの基本内訳で

ある。

二十億と六百万人米の五つ目五の日つすべの内訳  
の解説は、實に新奇と子中心問題を解説する  
こと左からつているのである。そこで新奇の五つ目平和  
と進歩がは人間の安全を保障し得つてゐ  
かを利益がてオーバーしてかじつて叫ばれてゐる  
のである。

一九一四年

門没者あらん美意を拂はれけはせよ、

支那主義

國は立派は國家間の紛争を解決するに

必有立派な世界立派である、

主因は政治の民族国家機構を起立  
そし、人と人との間に法の秩序によつて

平和之創造するにあつてある立派の声

オ、立派と色あかられてす。

○ 侵略有手をつづくの勢つるが如き二三二

五月二十日 平和を守る會準備會、大本所全國

懇親會設十キ室にて開かれ、欠席せり。

左ノ如キ 色報す

平和への道は世界を即ち達はんと化

す、この方へ助けて人の同心を助けた

二十一日 大掃除の日なり、快晴。里見を干し、

経り掃除に大忙トわざり、

水戸深麻の宿泊は長平所より代

五ニナリありとし経り見えた。

二十二日 晴生の童遊集五十部印刷業主、便り立因とは生、

追加の経印紙持毛ニエーフレント代を貰來る。

好都合ん定ひ、晴生のよろこびと思ひ、やうやく

脣の能くなりし心地す。

院毛経度主へ二十九日の晴生立手に立手の手

残を書く。朝り保満に催促の手が手出で

二十四日 晴生に昨日タ吉辰の氣うせと、因知す

侍史牛馬タニエーフレントの井上比訪向、記か乞  
く物。

六月二十五日、

ひよこのまごと、成城重右に八部、志田重右、

江原義重に六十部、八ヶ千代を秀松す、

越後福生に一部宗賀す

佐、代田の加藤原即ち千葉今吉の立委人す

鶴鳴寺主事とすと、大澤寧とんのあ事とけいのまく。

獨逸比主ハララの医事贈さる

七月七日

二二一フレンド代ヒヨコヲカミ、ミ五十部、

便ケエク、早運二十九部、怪古風毛主道じ

成城力子括算の川上先生の原げほく。

此條の本条、底四んハカモす。ナホテアム

奉訪。古丈の経福二個、スルイ一個、泰林子

えんのカ一に借す。

おゆゑの松山四六氏、晴煙、原行信松(

高木)

古金千代子さん、中山ママと来訪。量55本のタバサク三枚贈呈

成城十草孫う童遊集二十部、代毛一五〇の空入

十九日

ホームメークースクラブにて講演す、音楽運動会

新潟市立小学校で行なう。

九月二十日

砧田同組会にひよこをと「十部季死」  
中江辰子氏に五部季死  
伊藤多喜、村上多喜あ二人、生田花也、弘主・子氏  
竹中含恩計五部宗賀

伊藤多喜子氏一三傳にて一部

九月二十日

二二二エントうち五部西行る。

十九日

古川玉仁仰の子達喜、桂喜、展覽會、芝浦松  
竹の美術修業而口向かへ小室、喜代子、多喜子  
以伊木、ちひく文さとと原へ行く。

十九日二十七日  
大内丘く、花柳街入口と山門をばつて  
車在側に立至、新江戸法一ノ代と解し  
以行く。

十九日二十七日

北條本多氏に引越語あり島崎をす、十二二十七日附  
はるかうきく山内由喜松屋喜作喜作。猪俣物語  
づりた。別々内宿宿泊り、出する。

辰巳了、高木に之入ぬこと、喜のうん以力すと云。

まつ信行一時一万五千を月三十五万金とすと、  
地價の半價の時價と云ふことを乞ひや。

上野院の宿の内院主の展覧に行き、猪俣松波公  
士郎九日  
朝の美術修業は保険料に保険証書を行ひ、上  
は運送料を支拂の往復不支拂年。  
金修業者は初歩事務。

二二二エント山に所居の所蔵の通達書申入る

方手

水で二五回なり

十九日三り抜去、きくみ、北見道民へ

奥寺素氏にひよこをとし家賀。

佐高群連ね、加藤慎、吉田甲子印氏、

喜賀、式切、村尾、竹中翠子、猪俣へ家賀。

廿四日、千字余の講演及天球の字に之

去る。

十九日卯月吉日保険宣紙へ持参し送り

十九日 佐高群連ね

十九日 ひよこをとし立部、晴雲に送る  
山東、往來兩氏へ家賀す

十九日廿四日

森田草玉氏長野赴  
はるかうきく山内由喜松屋喜作喜作。猪俣物語  
日本修業所教の伊川カラニヤ夫人未了に終る。

山海在地盤、山林が豊かで、自然の風景が美しい。

一九五〇年  
二月二日

謹意致す。拉高捕「氣流」に日本取扱を終り  
の程にて安宿す。依頼によ  
てニ一日也一日上京、半日帰了、健幸長原  
の外よりのを乞ふ。大いあらう。

四月六日、十日の歴回向五日中の放送(朝の二回)

間)、録音をとりました。午後も放送撮  
拿及震源部地質調査へ去了未訪。十五不  
拘の対話と録音。翌迄即は手和室初  
よつて完了す。エレベーター主事者とい  
て、人の筋放未を力と年を若干和室初  
ハモリ集結した。身云しの強説とし、  
十四時四十五分より八時半、十五時向朝、訪問  
して録音送放さる。皆史川私レ、前ロウタ刊  
車主新すに、他の人の名にはなつてゐず、車主と  
小ちう。古の割り跡内とすへ、倒れ面朝  
寝立そり何んきがびつた。立めし、きく若し  
、唐でちつたら。二十九号生め先土生(千石町立三番  
十三日、十六、十七、十三と、二十九日、十四日テシオを  
。研磨ミツコが人たまう。他通り仰つておこなひ  
。高橋義久他、高澤氏とはやはり日やつ母  
高橋義久他、高澤氏とはやはり日やつ母

の風俗一は、うえよくはたえてゆの放送などをす  
るが、歌せりむなずらうてとうち、まじめでないもの

生きかんむけと半国語などをして、うとう、ひりなく  
位をもてて生きかんと思ふとあつた。

寄生へ去産税（金三千両）を替へて送る。  
以前より耳つ中病子、中年衰弱となり早め  
下れぬ。身をあてて泣く、ソレをよくきくが  
多く。ふて牛耳病の心配はなくなつたが、水戸  
行はなし延びたつたにする。

十四日 平和内廷、湯和内廷とも、實の経営を代表  
する声優を國にみん国外へ、今こそ一矢をかか  
ねりいゆるひと、めめりしそひひむか。

畠田大次の見舞と東京寺田中あい子が、連手す  
でちす。午後、柳家と輕部悟子の宿泊に東京へ  
行く。墨井外のええにて心強し、方昌寺芭翁

は他に芭翁所代の方名人の甚しこくつあり。

二十四日 明會、主藤重會は出席、哲史、

主藤重會の調査を竹内重義（山口）に依頼す  
る。今うち四百二十（前年）の越中の人に  
上村吉待（内官）、定比古と判明。上杉萬  
統の人にて、また太慢で、死を懲らぬ  
ドキウある人ある。七十八才にて帰出さる

十月、第のは新暦にて十月十二日。

生小母は九月十二日、天正年代の人ぢ。

主藤重會の言葉

寧星、昂室、道

ガシ

水木火三味

點度光空寂我

二十五日 今日うち就床に傍大の主藤重會、宗室比古

尊をまつた。

二十六日 始修の本第櫻武院、重會公以恒清おの  
手代と連れて去る。二十七日、六月、猪籠  
の最清（白）が、に音を怪すとせん、とぞまほ

ニテは雪一六日まことに行つて、猪籠取車は、  
アリ。向ひ急急家をさへて引絆されちつと  
落とす。儀形を盡すと、晝化（よどぎ）を怪し  
く。

二十七日、猪籠氏よりお来り、ゼンマイと三株ササ  
に水噴をせざる、早速、高岡、若狭の船に

えり、わきを抱え、世故死す。

平和内廷につけ、伊庭猶氏（いとねい）の不被（ひ  
起居）つゝこと。既に武官在同  
の女（め）移り、エロハラをあらゆせし。

最近に國隣（ごくりん）とエスカレート用意す  
る事（こと）三、

四二〇、二九五人の署名で樺太木をうす。

車を新々と走り國枝完二氏の十歳

に青鞆丸が藝者行列の二三回目に近づく  
とに反対してやうにしたことは、間違ひます。  
まことに櫻月會ありますかーと金助はなづかへ  
あります

作者は年三十歳、浮うを既に二行ひました  
高齢すこゑ

五月八日、お馬鹿風氏は仰里新宿の新喜川

1708年、死り血にて逝かれ、享年五歳。

浮居四十歳、年頃、鉄門中佐下のニニウザン故

家内、成美加萬子を招き時々とど里にちぎれ  
李帆屋し。長年はせぬとぞか實にあじれ

九日、外湯は夕刻未明、新之助のこと  
を駄々车に。乃手桂園花火代に里

モホリ(する)。

十四、弘幸比輪、夢翁翠翁作、二〇〇〇足銅、

2000年行く、午後五時から武道以此去

馬とせん田崎田さん、温泉の温泉の蘭の  
花見る其便へ行く、子史の口道す。

五月十九日

玉川学園が家の向にて句会(秋草亭)

あり。望よとせん士序。前日、風雨

晴て、清々と好天氣。雲高く空く

初夏の室壁に差し。

十度先生は夫婦し食すそせんされ、ワタナベ  
さけレバサハムカ。

学園の風景はもう少し範囲が狭い、  
山法師、重みの花、しまつけてる句吟

花三年もー。

田上のおかねさん、散在庵にてお葉書の把

吉になろ。占うて嘗く他をひかへ左庵室

船子、田上さんには住んで、ゆかへ生きてす。

船子家十数年、母の、はれて歌ひ物

松の根の丘をつくらや山法師

雲いきし跡と西す花

六月八日

田上がナセキマ事務。古跡、ある子の

あう花と下野一株而申すが止

不さる。それく花瓶にさし。下野に

花の植え。とき花

けし雨、華麗、梅而今年は少し早

きやうなり。

墨壺二十色古不、陶器人うつがあつた

送る。花風流し、川の晴れむすぶお

# 非武装化日本女性の講和問題

## についての希望要項

六月三十一日

東京中々米國務省顧問ダレス氏に左ア  
リ本の件の議和に當ります。吉川さ、シーホルト  
外支局長の手にて提出され、伊豆子、  
時から多くある人へ呼びかけの聲がりのうえ  
つて、跡上、上代、ガントレット恒子、松井洋  
三四氏は峰山より五名の名をもとめ、異言  
ゆきで、どうぞお口に合つては立ち立たざりあつた  
方には大いに付つて下さり口を閉じて下さい。

吉川書は、私がダレス氏に提出するものなり。  
うるさい耳を拂ひぬけ事の多い事多  
いはけずともたゞひとうひ、政治を立たず、何れ  
よりもの豊かなる財産の手をもつてゐる  
いふ言葉一々りと、取引方にあらざらうるいの  
てあるか、使四代主せ條件に豊かとく  
ちを、改めて一句改めて、用ひたまうる事。  
美江はカントレットさんと教へてゐる。  
左岸上代、ガントレット西洋に抱き合ひ笑顔し、  
左岸上代は必ず医事館で、まことにあらわす  
たゞけ合所まで死へ難事す。左岸上代も  
送別を意を。

声附書や客

非武装化日本女性の講和問題

一、わたくしは日本国憲法に定められた非武装、

非武装戦争を飽くまでも守りぬく決意である

一世界平和の実現を使命とするわたくしは、  
絶対中立を堅持し、二つの世界の共存・統合に、  
あらゆる平和的手段をもって努力する

一、かういふわたくしは全面講和によつて、連合國の  
すべてかり、同時に日本の中立が確認され、不可  
侵が保証されることを、日本のため、同時に世界  
平和のためもがんばりも希望する。

一、中国とは丁歴的、地理的、経済的、ダルの面から  
考へても今後友好關係を特に保つて行きたい。  
そのためだけダル岸独講和を躊躇する

一、非武装化日本不可侵の國際的協約にうつて、  
ハブルの國の軍事基地をも、日本に置く理由と  
必要を失ふことをわれくは期待し、念願する

一、ハブルの國の戰争に協力しない。夫や息子を  
戰場に送り出すことを拒否する

一、講和條約成立後は、國際社會の一員として、  
自國の安全保障のためばかりではなく、すべての  
國の安全と自由と独立のため、國際平和運動  
にあらゆる面で奉仕、協力しその任務を果し  
たゞけ合所まで死へ難事す。左岸上代も

昭和二十五年六月三十日

ガントレット恒子

平塚つづく  
上代太一の  
杜弥生

七月三日(日)

午後一時半より、平和の街のつまみ屋にて  
日本YWCAのめば新アーチ橋にて  
お會す。会場は、たほり前に建て  
あるYWCA会館。

土官君は、武田信子、松井謙、カレント、佐々

橋田アキ、地図の人々代表の近藤多喜  
子氏。寺二十一(四)、六日タレス氏は松井  
左派の内閣につまみ屋にて講演を中心と  
見てとす。

四日、

婦人の平和つまみ声唱会の会員のアーニは  
つまみ物語の有様を見て聞く。ヨリ来  
の席小で、席かがこり、外ちひづらひで、強  
姦の自宅をありと教へる。

芦原君は松井君と立ち、カントント、松井、上代、  
跡上、外の外の市いわゆる民衆を多く。

九時近くお詫び、動搖

五日、西二つ吉川吉草屋防舟、平和橋

高木人達、高木信子と川井君。

六日、元川の平和を表して信頼、平和  
会見、五日を竟ひみどり、他方而の  
火の事も並んで平和橋を主とし。

八月三十日

上代ま伐、夕刻又は早朝。

タレス氏より此般のあり、掲示書を付し、  
更に峰な逐書のあつたことを報告され  
る。此の内客は、日本情報社による  
経営者ではあつたが、ソシルナム人とのト  
キ一をきくことなく平て車ひりうた、アラム  
ターナーが故ひはるか、立憲政を終る  
とき立憲政には、どういひつて云ふと  
言はざるをうる。

タレス君は、アーニの会で所を平和  
橋を主とせられすとおそれてゐるト  
クリスチヤン徒を主とす平和運動をあつて  
アーニのところへ下りて、彼をうそと申す  
がほこせぬから申さないといふ。又、彼  
らのことを並んで平和橋を主とし。

松原区の大成公司社長の手紙  
又は、千葉市に寄せ書きを  
送る事。皆手て新鮮な計画の事  
本を許して。代表者歴史部長、山  
崎謙子さん。

福島市の市長連動松原連里の

二七年九月上旬

相口一美より手紙、水脈の地主仰福山  
町に、地主筆者、萬事而解説さん答未詳  
け(吉)の馬鹿りようとして走る。文革  
役所正長形、年三歳。

宣言不成立政反対  
再軍備反対  
軍國主義反対  
~~(復活)~~  
ピア活用を好、経済協力

